

学習習慣の定着を！

清々しい初夏を迎え、木々の緑も日増しに深くなりました。運動会も終わり、子供たちは落ち着いて学習に取り組んでいます。また、理科では1年間育てていくヘチマの種を植えました。植えているときもどんなふうになるのか、とても興味津々なようでした。

6月は水泳学習を行います。全校で気持ちよく水泳学習ができるように、初めてプール清掃活動に加わります。上学年として、責任感をもって取り組めるよう指導していきたいと思います。

忙しい日々が続きますが、体調に気を付け、落ち着いて学習を進めていけるよう家庭学習や宿題の様子、体調の変化等、ご家庭でも声かけをよろしくお願いいたします。

頑張った運動会！

5月25日（土）の運動会、たくさんのご参観ありがとうございました。4年生は、上学年としてよく頑張っていました。巻き起こせ！太閤山旋風では、3年生とも協力し、声をかけ合いながらみんなで協力して競技に取り組むことができました。また、5、6年生が不在のときには、自らがテントの前に立ち、応援を先導する姿がとても素敵でした。この経験を生かしながら、少しずつ高学年に近づけるように、支援していきたいと思います。



★お知らせ★

○ 6月17日（月）にプール開きを予定しています。それまでに以下のものをご用意ください。

- ・水着（サイズの確認をお願いします。動きやすく華美でないものをご用意してください。）
- ・ゴーグル（必要な人。ゴムバンドが切れていないか確かめ、サイズ調整をお願いします。）
- ・水泳帽子
- ・バスタオル（ホックで体に巻ける物が便利でよいです。）
- ・ナイロン袋（ぬれた水着をいれる袋）
- ・健康観察カード

☆ 水泳をする日は**健康観察カードに押印（サイン）**をして持たせてください。

（押印が無い場合は、プールに入れません。）

☆ 健康診断で、治療を要するカードをもらった場合は、治療をしておいてください。

☆ 長い髪の毛は、帽子の中に入れられるよう、ゴムで縛ってください。（ヘアピン等は不可）

○ 6月12日（水）に、終日校外学習を予定しています。行先は、神通川左岸浄化センター、クリーンピア射水、四季防災館です。弁当の準備をよろしくお願いいたします。詳細については、後日しおりを配布予定です。

○ 6月27日（木）の5、6限目に、講師の方をお招きして、粘土工作を行う予定です。粘土板と粘土ペラの準備をよろしくお願いいたします。